
   ShampooshipEigenbau: Fertig: ohne angabe
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Ich auch  . Upcycling ist eine gute und kostengünstige Idee, nur bei der Umsetzung muss
man viel Eigeninitiative einbringen. Viel Erfolg bei der Umsetzung  .

Bernd
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